

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 8. Dezember 2010

---

## Schülerinnen und Schüler aus Saint-Priest zu Besuch in Mühlheim

Bürgermeister Bernd Müller begrüßte vor wenigen Tagen Austauschschülerinnen und Austauschschüler aus der franz. Partnerstadt Saint-Priest im Stadtverordnetensitzungssaal. Anlässlich des Nikolaustages verteilte er an alle ein kleines Präsent aus Schokolade. Vom 03. bis 10. Dezember sind ca. 35 Schülerinnen und Schüler aus dem College Boris Vian und College Colette zu Gast in Mühlheimer Familien. Auf dem Programm stehen u.a. ein Ganztagesausflug in das Technoseum – Landesmuseum für Technik in Mannheim, ein Besuch des Frankfurter Kommunikationsmuseum und ein Bummel über den Frankfurter Weihnachtsmarkt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)